

## **SaH Analytics International et Prométhée Earth Intelligence lancent la première constellation de satellites ivoirienne**

**Toulouse, Mardi 10 septembre 2024 – SaH Analytics International et Prométhée Earth Intelligence ont officiellement signé ce jour un contrat pour le développement de la première constellation de satellites ivoirienne.**

Dans une vision partagée, concrétisée à l'automne 2023 par la participation de SaH Analytics International dans le lancement du satellite Protométhée et l'intégration du partenaire ivoirien dans l'actionnariat de Prométhée Earth Intelligence, la notion de souveraineté collaborative et la mise en place d'un écosystème spatial ivoirien autonome sont au cœur de la démarche conjointe.

L'objectif de SaH Analytics International est de répondre aux enjeux stratégiques de l'État de Côte d'Ivoire exprimés lors de rendez-vous de haut niveau avec les autorités du pays en vue d'assurer un développement pérenne, autonome et sécurisé.

Parmi les priorités affichées figurent la sécurité des personnes et du territoire, la protection des frontières terrestres et maritimes, la lutte contre la pêche illégale et le piratage, ainsi que le dérèglement climatique, la préservation de la biodiversité, l'optimisation des ressources naturelles et la réduction des pollutions d'origine humaine.

Des institutions scientifiques et éducatives ivoiriennes de premier plan telles que l'École Nationale Supérieure des Statistiques et d'Économie Appliquée, l'Institut de Recherche de Mathématique, le Centre de Recherche Océanologique ivoirien sont depuis l'origine impliqués aux côtés des partenaires industriels et scientifiques de Prométhée Earth Intelligence et SaH Analytics International.

Dans cet esprit de collaboration, SaH Analytics International et Prométhée Earth Intelligence ont conjointement participé à des événements clés tels que la rencontre BPI Défense à Abidjan en avril 2024 où ils se sont présentés sur un stand commun et l'African Digital Week, où ils ont pu présenter leur vision commune d'une Afrique spatiale autonome.

Ils ont également coorganisé en juin 2024, le lancement du SIADE d'Abidjan des 20 et 21 février 2025 qui sera le premier événement visant à renforcer le potentiel de l'Afrique dans les domaines de l'IA, de la défense et de l'espace.

Les deux partenaires industriels ont également rencontré conjointement les plus hautes autorités ivoiriennes, qui considèrent cette collaboration comme un renforcement des relations bilatérales et un moyen de positionner la République de Côte d'Ivoire en tant qu'acteur clé dans les secteurs de la Sécurité, de la Défense, de l'Espace et de l'Intelligence Artificielle sur l'échiquier continental africain.

**Contact Presse**  
**Prométhée Earth Intelligence**  
**Florence BONETTI**  
Tel : +33 (0)6 08 49 84 37  
E-mail : [f.bonetti@promethee.earth](mailto:f.bonetti@promethee.earth)  
[www.promethee.earth](http://www.promethee.earth)

**Contact Presse**  
**SaH Analytics International**  
Service des relations publiques  
E-mail : [infos@sahanalytics.com](mailto:infos@sahanalytics.com)  
[www.sahanalytics.com](http://www.sahanalytics.com)



Jalil BENABDILLAH VP en charge de l'économie, de l'emploi, de l'innovation et de la réindustrialisation.  
Yaya SYLLA, Président SaH Analytics International  
Olivier PIEPSZ, Président Prométhée Earth Intelligence  
Thierry COTELLE en sa qualité d' élu et de Président de NEREUS

### À propos de Prométhée Earth Intelligence

Prométhée Earth Intelligence est le premier opérateur français NewSpace de constellation de nanosatellites d'observation de la terre dont l'objectif est de démocratiser l'utilisation de l'imagerie satellitaire pour un monde plus sûr et durable.

PROMÉTHÉE Earth Intelligence répond ainsi aux enjeux de gestion de crise et de développement durable en fournissant des services d'intelligence stratégique et d'intelligence environnementale.

Le champ d'application que propose PROMÉTHÉE Earth Intelligence est pratiquement illimité, de la surveillance maritime, des infrastructures critiques ; en passant par la protection des écosystèmes, des ressources hydriques, de la faune et de la flore ; la lutte contre la déforestation, la pêche illégale ou encore la prévention face aux catastrophes naturelles.

Fondée en janvier 2020, Prométhée Earth Intelligence a reçu l'appui du gouvernement français, de la Banque publique d'investissement (BPI) et du Centre national des études spatiales (CNES) dans le cadre du programme France-Relance. Membre du Groupement des industries françaises aéronautiques et spatiales (GIFAS), elle a conclu des partenariats avec plus de 50 sociétés françaises et européennes ; le premier satellite, Protométhee Earth Intelligence, a été lancé le 11 novembre 2023 de la base de Vandenberg, CA.

### **À propos de SaH Analytics International**

SaH Analytics International : Votre Partenaire de Confiance pour des Solutions Analytiques Innovantes, Cybersécurité et Imagerie Spatiale

SaH Analytics International se positionne comme un leader de l'analyse de données, offrant des solutions innovantes et sur mesure pour les entreprises à travers le monde. Forte de son expertise, la société accompagne ses clients dans leur transformation digitale en exploitant la puissance des données pour optimiser les performances, renforcer la sécurité, et stimuler la croissance.

En plus de ses compétences en analyse prédictive, gestion des données en temps réel, visualisation de données et intelligence artificielle, SaH Analytics International se distingue par son expertise approfondie en cybersécurité. L'entreprise aide ses clients à protéger leurs infrastructures numériques et leurs données sensibles contre les menaces croissantes, tout en mettant en place des stratégies de sécurité résilientes et proactives.

Par ailleurs, SaH Analytics International excelle dans le domaine de l'imagerie spatiale. Grâce à des technologies de pointe, elle utilise des données satellitaires pour fournir des analyses détaillées et des visualisations précises, permettant aux entreprises de prendre des décisions informées dans des secteurs tels que l'agriculture, l'environnement, la gestion des infrastructures et bien plus encore.

Avec une équipe de professionnels hautement qualifiés et une technologie à la fine pointe de l'innovation, SaH Analytics International propose des services adaptés aux besoins spécifiques de chaque secteur. L'entreprise collabore avec des acteurs clés du marché pour offrir des solutions sur mesure qui allient performance, sécurité et innovation.